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Universitäts- und Hansestadt Greifswald      11.10.2017 

Ortsteilvertretung Schönwalde II/Groß Schönwalde 

 

N i e d e r s c h r i f t 

 

der öffentlichen Sitzung der Ortsteilvertretung Schönwalde II/Groß Schönwalde  

am Mittwoch, 11. Oktober 2017, 

Quartiersbüro Schönwalde II, Makarenkostraße 12 

 

 

Beginn: 1803 Uhr 

Ende: 1952 Uhr 

 

 

 Anwesenheit OTV-Mitglieder 

 

Herr  Torsten Lange  

Herr  Philip Reißner  

Herr  Olaf Schmidt  

Herr  Thorsten Dehn  

Herr  Al Najjar (für Herrn v. Malottki) 

  

 Anwesenheit Gäste 

 

Herr Oliver Weiße (ISSA eV, Labyrinth) 

Herr Dirk Lehmann (QB, Stadtteilzeitung) 

Frau Doreen Mesing (Gemeinschaftsgarten) 

Frau Inge Standke (Gemeinschaftsgarten) 

Frau Chr. Schmidt (Gemeinschaftsgarten) 

Herr (unleserlich) (Mieter, Thälmannring 33) 

Frau S. Bast (Weinertschule) 

Frau Rahel Wiesenberg (Weinert-Schule) 

Herr Dr. Michael Heinz (Stadtbauamt) 

Frau Anette Riesinger (Quartiersbüro) 

Frau Eva Held (Quartiersbüro) 

  

  

Tagesordnung 

 

 1. Eröffnung der Sitzung 

 2. Feststellung von Änderungsbedarf zur Tagesordnung 

 3. Bestätigung der Niederschrift vom 06.09.2017 

 4. Fragen, Vorschläge und Anregungen der Einwohner 

 5. 
Abstimmung über Anträge gemäß der Richtlinie zum Budget der  

Ortsteilvertretungen 
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 6. Kontrolle der Beschlüsse, Anregungen und Empfehlungen der Ortsteilvertretung 

 7. Beratung der Beschlussvorlagen 

 7.1. 

Fortschreibung des Integriertes Handlungskonzeptes Schönwalde II für das Pro-

grammgebiet „Stadtteile mit besonderem Entwicklungsbedarf – Die Soziale Stadt“ 

Dez.  II,  Amt 60 

 8. Informationen der Verwaltung 

 9. Informationen des Vorsitzenden 

 10. Vorschläge, Anregungen und Fragen der Mitglieder der Ortsteilvertretung 

 11. Schluss der Sitzung 

 

 

 

TOP 1. Eröffnung der Sitzung 

Herr Schmidt eröffnet die Sitzung um 1803 Uhr. 

 

 

TOP 2. Feststellung von Änderungsbedarf zur Tagesordnung 

 

Es werden noch 2 Anträge zum OTV-Budget eingefügt. Zwei Anträge werden auf 

die nächste Sitzung verschoben. Einstimmig 

 

 

TOP 3. Bestätigung der Niederschrift vom 06.09.2017 

Einstimmig 

 

 

TOP 4. Fragen, Vorschläge und Anregungen der Einwohner 

Es wird nach Vertretern der Wohnungsgesellschaften gefragt. Leider ist kein Mit-

arbeiter anwesend. Außerdem fragt ein Gast nach den fehlenden Buswartehäus-

chen in der Makarenkostraße. Bei Regenwetter oder Wind sei der derzeitige kein 

Zustand. 

 

 

TOP 5. Abstimmung über Anträge gemäß der Richtlinie zum Budget der Ortsteilvertre-

tungen 

 

 

TOP 5.1. Antrag - Erik von Malottki, Zuwendung Busfahrten für die Kitas in SWII 

Punkt 5.1 und 5.2 werden zusammen behandelt, da sie sich möglicherweise wi-

dersprechen.  

Da Herr v. Malottki nicht da ist, werden beide Punkte auf die Novembersitzung 

vertagt. Einstimmig. 
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TOP 5.2. Antrag - Kita Marschak, Unterstützung bei der Anschaffung von Busfahrkarten 

siehe TOP 5.1 

 

 

TOP 5.3. Antrag - Labyrinth, Unterstützung Kinder-Weihnachtsfeier 

Es soll eine Weihnachtsfeier für Kinder aus dem Stadtteil stattfinden, für die ein 

Weihnachtsbaum, kleine Geschenke und ein bisschen Weihnachtliches zu essen 

besorgt werden soll. Da wir in diesem Jahr noch genug Geld zur Verfügung haben, 

sind die Mitglieder der OTV einstimmig für das Vorhaben. Ja: 4, Nein: 0, Enthal-

tungen: 0. 

 

 

TOP 5.4. Antrag - Erich-Weinert-Schule, Anschaffung Keyboard 

Ein gutes Keyboard für die Weinert-Schule soll angeschafft werden. Dort gibt es 

jetzt eine Mitarbeiterin, die dieses professionell nutzen kann und sowohl für den 

Unterricht als auch für öffentliche Veranstaltungen der Schule nutzen will. Es wird 

angeregt, das Keyboard auch bei Stadtteilfesten einzusetzen. Da noch kein schrift-

licher Antrag vorliegt, erfolgt die Abstimmung unter der Voraussetzung, dass das 

Projekt wie vorgestellt (Preis und Art) umgesetzt wird.  

Inzwischen ist der Antrag nachgereicht.  

Da jetzt auch Herr Reißner anwesend ist, stimmt er mit: Ja: 5, Nein: 0, Enthaltun-

gen: 0. 

 

 

TOP 5.5. Antrag Ortsteilbudget - Gemeinschaftsgarten 

Die derzeitige Tür ist nicht mehr stabil genug als Eingangstür und soll durch eine 

neue ersetzt werden. Es gibt einen Kosten-Voranschlag für eine neue Tür vom 

Tischler. Allerdings gehen die Meinungen darüber auseinander, ob die Laube 

schon baufällig ist und sich eine neue Tür lohnen würde. Die OTV-Mitglieder eini-

gen sich darauf, dem Projekt zuzustimmen, sofern eine zweite positive Meinung 

zum Zustand der Laube eingeholt wird. Abstimmung: Ja: 5, Nein: 0, Enthaltung: 0.  

(Inzwischen gibt es die zweite Meinung, die besagt, dass die Laube noch stabil 

genug ist, sofern Werterhaltungsmaßnahmen, z.B. am Dach, durchgeführt werden. 

Deshalb wird dieser Antrag zurückgezogen; es soll einen neuen geben) 

 

 

TOP 5.6. Antrag - seniorpartner in school für die Erich-Weinert-Schule, Anschaffung Mate-

rialien Mediation 

Der Verein Seniorpartner in School braucht für seine Arbeit (Mediation in mehre-

ren Greifswalder Schulen) etwas Literatur, die jeweils vor Ort bleiben soll.  

Abstimmung: Ja: 5, Nein: 0, Enthaltung: 0. 
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TOP 6. Kontrolle der Beschlüsse, Anregungen und Empfehlungen der Ortsteilvertretung 

 

keine 

 

 

TOP 7. Beratung der Beschlussvorlagen 

 

 

TOP 7.1. Fortschreibung des Integriertes Handlungskonzeptes Schönwalde II für das Pro-

grammgebiet „Stadtteile mit besonderem Entwicklungsbedarf – Die Soziale 

Stadt“ 

Herr Dr. Heinz und Frau Held stellen den aktuellen Stand vor. Herr Lange fragt 

nach Details zur Sporthalle III. Abstimmung: Ja: 5, Nein: 0, Enthaltungen: 0. 

 

 

TOP 8. Informationen der Verwaltung 

keine 

 

 

TOP 9. Informationen des Vorsitzenden 

keine 

 

 

TOP 10. Vorschläge, Anregungen und Fragen der Mitglieder der Ortsteilvertretung 

Frau Riesinger (als Gast) erwähnt, dass es auch in diesem Jahr einen Adventsba-

sar geben wird, Details kommen aber noch. Dazu diverse Termine. 

 

 

TOP 11. Schluss der Sitzung 

Herr Schmidt schließt die Sitzung um 1952 Uhr. 

 

 

gez. 

 

Olaf Schmidt  

Vorsitzender der Ortsteilvertretung 

 


